
Requerimento Nº 113/2023

REQUEIRO À MESA, observadas as formalidades regimentais que seja oficiado, ao 
Facebook Meta e ao Google, no sentido de que providencie em caráter de urgência, informações 
sobre as ações que impeçam a propagação de Fake News e que encaminhe a essa Casa de Leis.

JUSTIFICATIVA

As Fakes News são uma das maiores causas do fenômeno de desinformação que vivemos, 
hoje, na internet. Notícias falsas são perigosas, já que podem resultar em calúnia, difamação e até 
mortes, principalmente quando relacionadas aos últimos acontecimentos de massacres em escolas, 
inclusive uma das escolas afetadas está mais próxima do nosso município em Suzano, há alguns 
anos atrás.

 As redes sociais são fatores cruciais nesse cenário, pois são os principais canais de 
divulgação de informações falsas e manipuladas. Por isso, é fundamental que os usuários das redes 
estejam atentos aos riscos e não compartilhem conteúdos de origem duvidosa.

 Vale lembrar que a responsabilidade não é só de quem compartilha e também dos 
responsáveis do Facebook Meta e do Google. 

Deste modo o requerimento se faz necessário com o objetivo de solicitar mais segurança 
aos usuários.  

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 17 abril de 2023.

Lucas de Assis Costa

Vereador 
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